

**Information aux usagers** : Le DSRC OncoPaca-Corse décline sa responsabilité concernant les contenus publiés sur d'autres sites web prétendant être liés à notre structure ou utilisant sans autorisation, en tout ou partie, nos dénominations, noms de domaine et marques "OncoPaca" et "OncoPaca-Corse".



## Nouveau : s'informer sur le Dépistage de l'infection par le VIH dans le bilan initial d'une affection maligne

Les personnes infectées par le VIH/SIDA sont exposées à un risque plus élevé d'affections malignes. Ces cancers constituent parfois des circonstances de découverte de l'infection par le VIH, parfois dans des situations d'immuno-dépression très avancée. Les données épidémiologiques nécessitent la proposition d'un test de dépistage de l'infection par le VIH dans le staging initial de tout patient présentant un cancer. Les modalités pour gérer ces patients nouvellement dépistés pour leur infection par le VIH sont détaillées dans un nouveau flyer élaboré par le Réseau Régional de Cancérologie OncoPaca-Corse avec le soutien des deux coordinations régionales de l'infection par le VIH (COREVIH Paca Ouest-Corse et Paca Est).

> **Brochure « Dépistage de l'infection par le VIH dans le bilan initial d'une affection maligne »** (document à destination des professionnels de santé)

*Dernière mise à jour le 07 décembre 2018*

---

< PRÉCÉDENT

^  
TOUTES LES ACTUALITES

SUIVANT >